

**PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM
23 AVRIL 2019**



Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), Claude Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Joëlle Cléroux-Langevin (Responsable aux communications), Khasandra Cloutier-Olin (Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Edith Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Thomas Lemay (Représentant de la cohorte 2017; 2e année), Marc-Olivier Melo (Représentant de la cohorte 2018; 1re année), Stéphanie Pépin (Représentante du DEC-BAC)

0. Ouverture

Proposition : que l'on ouvre le CA

Proposée par : Stéphanie

Appuyée par : Nicolas

0.1 Constatation des présences

Tout le monde est présent sauf Rosalie, Camille, Joëlle et Thomas

0.2 Modération du CA

Proposition : que Stéphanie soit la modératrice

Proposée par : Stéphanie

Appuyée par : Evelyne

AU

0.3 Adoption de l'ordre du jour

Proposition : qu'on adopte l'ordre du jour tel que présenté

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Khasandra

AU

0.4 Adoption du dernier P.V.

Proposition : que l'on adopte le PV du 3 avril 2019

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Evelyne

Mise en dépôt

Proposition de sous amendement : que l'on retire les noms des discussions des PV

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Stéphanie

Adoptée à majorité

1. Points prioritaires

1.1 Point sur la grève

Proposition : que l'on discute de la rémunération des stages et l'impact qu'a eu la grève sur cette lutte

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Stéphanie

AU

Un point a été demandé, car quelqu'un considère que cette lutte se poursuivra à l'automne.

Quelqu'un.e croit que pour les membres, la grève n'est pas un moyen de pression auquel ils et elles adhèrent.

Quelqu'un.e pense qu'il faut réfléchir à un moment ou un lieu pour rassembler les idées de nos membres en lien avec la lutte pour la rémunération des stages.

Quelqu'un.e considère que les témoignages des abus de pouvoir et des discriminations vécus par les stagiaires seraient rassembleurs, et ce, pour la session prochaine.

Quelqu'un.e s'est senti mal pris.e par l'obligation des reprises d'heures de stage, et ce, envers les membres que cette personne représente.

Quelqu'un.e pense que la grève aurait été forcée, et ce d'une vision extérieure. Cette personne pense qu'il faut attendre de voir si la masse est derrière le mouvement avant de partir en stage. Cette personne pense qu'il ne faut pas faire d'AG de grève pendant les stages, car elle considère que nos sessions sont trop chargées.

L'administration a pris des décisions de reprise pour faire asseoir les étudiant.es. Cette personne croit que l'Asso s'est trompée disant qu'aucune reprise n'allait être exigée et que l'asso est fautive.

Quelqu'un.e pense que nous avons fait notre travail en appelant une autre assemblée, car une pétition a été faite. Cette personne pense que les opinions contre une grève n'ont pas été assez entendues. Une atmosphère oppressive en AG en est peut-être la cause.

Une personne se demande si une campagne référendaire n'aurait pas été une meilleure idée pour représenter nos membres. Cette personne considère tous les arguments (pour et contre) le fait de faire un référendum.

Quelqu'un.e affirme que les arguments et les craintes des membres contre la grève étaient fondés, car les stagiaires ont dû reprendre les heures de stages manquées.

Quelqu'un.e affirme qu'un.e membre en particulier aurait divulgué de la fausse l'information.

Quelqu'un.e se questionne si les impacts de cette grève ont eu des réels gains.

Quelqu'un.e sent un réel un recule en comparaison à cet automne et que la grève n'a servi à rien, car elle n'a pas été médiatisée.

Proposition : Que Nicolas récolte les témoignages des membres.

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Stéphanie

Battue à majorité

Quelqu'un.e pense que ce n'est pas le temps, que les membres n'ont pas envie de prendre le temps de faire ça en ce moment. Cet automne serait un meilleur moment quand les membres seront en cours.

Quelqu'un.e pense que c'est dédoubler le travail déjà fait par « stagiaires en calvaire ».

Quelqu'un.e mentionne qu'une recherche est mise en oeuvre et considère plusieurs témoignages, dont ceux de mères stagiaires.

1.2 Finances

Proposition : Que l'on constate l'état du compte bancaire et les dépenses qu'il resterait à faire

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Stéphanie

AU

Il propose de faire une proposition de budget en négatif l'année prochaine pour contre balancer les surplus d'environ 2000\$.

Quelqu'un pense qu'il va falloir en discuter.

Proposition: Que l'on reporte les subventions non attribuées de l'année universitaire 2018-2019 à la prochaine année universitaire (2019-2020)

Proposée par: Claude

Appuyée par: Evelyne

AU

Quelqu'un.e propose de le proposer en AG aux membres. Cette personne affirme que le comité jumelage s'en servira peut-être.

Proposition: Que le reste du montant budgétaire de 2018-2019 des affaires socioculturelles, incluant le montant alloué à la grève des stages, soit reporté pour la prochaine année universitaire (2019-2020)

Proposée par: Claude

Appuyée par: Evelyne

AU

1.3 Remboursements

Aucune proposition

1.4 : Bal des finissantes de la cohorte 2019

Proposition : Qu'Edith et Khasandra fassent un bref bilan du déroulement du comité bal pour l'année 2018-2019.

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Khasandra

AU

Un seul comité est pertinent, mais il est peut-être pertinent de faire une rencontre plus tôt.

Obtenir le document de passation a été complexe c'est pourquoi quelqu'un.e a amélioré ce document.

Quelqu'un.e a fait un site pour répondre aux questions.

Quelqu'un.e affirme être fier.e de ce qui a été réalisé et que les demandes des membres ont été respectées et que les paiements accèsd ont été pertinent.

Quelqu'un.e pense que de faire deux comités : financement et bal seraient peut-être pertinent pour éviter une responsabilisation des membres et favoriser la participation.

1.5 Courriels

Proposition : que Rosalie (par l'intermédiaire de Steph) présente les courriels reçus

Proposée par : Evelyne

Appuyée par : Nicolas

AU

Proposition : **que Rosalie répond aux courriels de financement affirmant que la date limite est passée.**

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Khasandra

AU

1.6 Sondage

Proposition: **que le sondage partagé par Dana (2e année du Bac) soit envoyé à tous les étudiants et toutes les étudiantes par le courriel de l'AÉÉPEP par Rosalie**

Proposée par : Evelyne

Appuyée par : Claude

Au

2. Points secondaires

2.1 Passation

Proposition: Que chaque représent.e qui n'est plus en poste s'occupe de donner son document de passation à la nouvelle personne en poste avant le 30 avril.

Proposée par : Edith

Appuyée par : Evelyne

AU

Proposition: Que les clés soient remises selon ces modalités : que la feuille soit signée par la personne qui remet les clés et que la prochaine personne qui constate que les clés sont remises signe la feuille à son tour.

Proposée par : Edith

Appuyée par : Evelyne

AU

2.2 APSA

Proposition: Que l'APSA soit géré par les membres qui seront présent.es sur facebook

Proposée par : Gab

Appuyée par : Nicolas

AU

2.3 Comité initiation

Thomas enverra un message aux membres les invitant à s'impliquer dans l'organisation des initiations (5-6 personnes maximum) demandant des confirmations, car ce maximum nécessite une sélection.

Proposition: Que les membres de l'AEEPEP soient priorisé.es dans cette sélection au comité initiation (excluant Gab : son expérience)

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Evelyne

AU

2.4 Je vous aime <3

Proposition: Que les mentions soleils changent de nom pour les mentions Garigniel pour souligner son implication

Proposée par: Claude

Appuyée par: Evelyne

AU

2.5 Soirée remerciement pour les exécutant,es finissant leur mandat

Proposition: Qu'un souper de remerciement soit organisé entre nous pour les exécutant.es finissant leur mandat la date sera décidée sur Facebook.

Proposée par: Claude

Appuyée par: Evelyne

AU

2.6 Retour sur la journée « ménage de l'asso » du 17 avril dernier

Elle n'a pas eu lieu à cause de la reprise des heures de stages manquées à l'occasion de la grève.

3. Varia

PV du 3 avril : que Camille et Nicolas fondent la structure du comité jumelage avant le 10 avril et qu'ils contactent les responsables au programme pour créer un lien entre le programme et le comité.

Quelqu'un.e ???

Message Facebook

Les mentions Garigniel sont données.

4. Clôture

Proposition : que l'on ferme le CA à 21:21

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Stéphanie

AU